

Un incendio destruyó decenas de locales de una Feria Persa en Ciudad Mendoza



Un incendio de grandes dimensiones destruyó este lunes una Feria Persa de Ciudad Mendoza, ubicada en la calle General Paz, entre Patricias Mendocinas y España. Los daños en los puestos fueron totales, y cerca de cien locales fueron consumidos por el fuego.

Adrián Alín, titular de la Cámara de Empresarios de Comercio, Industria, Turismo y Servicios de la Ciudad de Mendoza, en diálogo con FM Vos 94.5 se refirió a este hecho y a las graves consecuencias económicas que provocó en los comerciantes.

«La situación es lamentable. Son 85 locales que se incendiaron, estos pequeños comercios están asociados a CAME (Confederación Argentina de la Mediana Empresa) y por ende, nosotros los representamos. La mayoría son monotributistas, ellos mismos atienden sus propios locales. En cuanto a la habilitación de los mismos, creo que están todos en regla, como corresponde. La municipalidad de Ciudad de Mendoza es muy exigente al momento de abrir estos locales masivos», declaró en un principio, Adrián Alín.

«Hubo fuertes controles durante la pandemia y como dije recién, entiendo que está todo reglamentado. Ahora hay que ver lo que determinan las pericias y cuáles fueron las causas del incendio. En un principio, sostienen que se habría tratado de un cortocircuito. De todas formas, por el tema del seguro hay que saber qué pasó concretamente. Ellos están asegurados como propiedad en cuanto a los terrenos y los locales, pero no tienen seguros sobre las mercaderías», aclaró.

Luego, se refirió a las consecuencias que dejó este incendio devastador. «Los comerciantes están en shock, tratando de ver cómo van a salir de esta situación. La mayoría son cuentapropistas.

La Feria Persa es un gran predio lleno de locales bajo techo, en un espacio de grandes dimensiones. Las pérdidas fueron totales, aunque no trascendió los costos de las mismas. Este lugar funcionaba desde hace muchos años. Ha sido una de las primeras ferias de este estilo que se instaló en Ciudad Mendoza», aseguró el titular de la Cámara de Empresarios de Comercio, Industria, Turismo y Servicios de la Ciudad de Mendoza. Por último, dejó una breve reflexión sobre las posibles causas que originaron este siniestro. «Hay que esperar que se expidan los peritos sobre el tema, para conocer las responsabilidades que tuvo cada parte. Por el momento, prefiero no brindar ninguna opinión al respecto. No puedo asegurar nada, ni tampoco negarlo», cerró.